

## **Luis Manuel Rivero Ramos**

Nací el 14 de mayo de 1979 en Tarragona, aunque a los meses de vida, mis padres se mudaron a Cádiz, donde aún resido, ya casado y con hijo nacido el 16 de septiembre de 2013.



Soy Diplomado en educación musical y curso hasta grado medio en el Conservatorio Manuel de Falla, eligiendo como instrumento la guitarra. Además, dirijo el Coro Virgen del Carmen de Cádiz y soy bajo del coro polifónico Medea de la misma ciudad. Actualmente soy jefe de estudios el CEIP Sagrado Corazón de Jesús en El Puerto de Santa María en Cádiz, donde soy el especialista de música.

Soy autor carnavalesco, un mundo en el que ya llevo 26 años, desde que tenía tan solo 8. Con quince años comencé a ser autor y compositor de agrupaciones, comenzando en la categoría de juveniles, con premios en todas las ediciones, y entre ellos, 9 primeros premios. En la categoría de adultos, he sido compositor de comparsas y coros fundamentalmente, llegando a estar en siete finales, y con varios premios, destacando el primer premio del año 2003 con la comparsa Guadalupe. En los últimos años tan solo me dedico a los coros, con tres terceros premios y dos accésit.

Además he compuesto diversos himnos, entre los que destaca el Himno de coronación de la Virgen del Carmen de Cádiz, el de Coronación de María Auxiliadora de Cádiz y el próximo estreno a finales de mayo del himno de coronación de la Virgen de la Amargura de Granada.

Fui el creador junto a Germán García, del programa "Carnaval en la escuela", mediante el cual, el carnaval se trabaja en los colegios de la capital como una actividad extraescolar más, llegando a conseguir el congreso que se organiza en nuestra ciudad sobre carnaval cuente en cada edición con un apartado para los escolares gaditanos. Actualmente el Carnaval en la escuela se sigue llevando a cabo con un gran éxito, que se pone de manifiesto en la gala anual que se realiza antes de comenzar el Carnaval en el Gran Teatro Falla de Cádiz.